

観客のいない花の饗宴！

新型コロナの影響が御所湖広域公園にも影を落としました。子供達が楽しみにしている遊具類ですが感染の恐れがあるため、ゲートのある園地ではやむなく利用休止をしました。しかし、前号でも紹介しましたが、例年より一〜二週間ほど早くお花が咲き始めています。当然のことながら、彼女等にとっては新型コロナは全く関係ありません。尾入野湿生植物園で行った今年度最初の自然観察会は‘ミズバショウ’がメインでしたが、道すがらコブシやキブシ、レンギョウ、シュンラン、ナガハシスミレ、タチツボスミレなどが迎えてくれました。また、翡翠色の鮮やかなカワセミも沢から湖面に向かって飛び去るのを見ることが出来ました。いつもの春の景色です。

さて、誰も訪れない町場地区園地ですが、朝はヒバリのさえざりとともに始まります。‘花丘’では新調した植物名札で来園者を迎える準備も整い、うずのしゅげ(オキナグサ)も太陽に向けて花を誇示しています。また、平成24年10月21日に『ワイワイ手つなぎプロジェクト』主催で植樹したソメイソシノもまだ3〜4mほどの高さですが、今年は4月23日に開花しました。‘菜の花’も咲き始めましたが、寒さで足踏みをしています。

来年はゆっくりとお花見を楽しみたいものですね♪



花丘のオキナグサ



本格的なお花見はまだ先かな？



ようやく咲き始めました！

御所湖広域公園 さつき 皐月 (五月) の景



おさかな釣れたよ(R1.5.12.乗り物広場内ミニ御所湖)

お知らせ

- 公園は新型コロナウイルス感染拡大防止のため臨時休園中です(R2年4月18日〜5月6日状況により変更有)。
- 御所大橋運動場のテニス・野球7月分の電話予約は5月1日(金)8:30受付開始です。

お問い合わせ019-692-4855
岩手県立御所湖公園管理事務所

毎年大人気の「子供たちの釣り体験教室」(県釣りインストラクター連絡機構他主催)。今年は残念ながら新型コロナウイルス感染防止のため中止になりました。